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CÂf/íARA MUNÍCtPÂL DE BOA ViSTÂ 
APROVADO POR UNANiMíDADÊ 
Saia das 'ò<à.x&m%jM_j _K_J ££± 

EMENTA: Concede Voto de Aplausos pelos 32 

anos de fundação do Clube de Mães Maude Brasil . 

A Câmara Municipal de Boa Vista manifesta através de seus vereadores, 
na forma regimental, e com a aprovação do Plenário, para que esta Casa 
Legislativa Mirim registre em seus anais e conceda Votos de Aplausos 32 60 
Anos da Fundação do Clube de Mães Maude Brasil . 

Solicitamos ainda, que seja enviada cópia desta propositura a 
Presidente do Clube de Mães Sra. Maria de Lourdes Albuquerque, como 
também as demais associadas. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista, 
Casa "Dr. Antônio Pereira de Almeida", 

em 20 de fevereiro de 2016. 
Vereadores^ 

Anderson de l-anaa-/<rves 

Carlo 

Izenaldo Nascimento Vitorino 

o LeiteT^ires José 

Marinézio Afmeida Sampaio 

Wellington*^ o de Alcântara 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BOAVISTA 
C A S A DR. ANTÔNIO P E R E I R A DE ALMEIDA 

HISTÓRICaeO CLUBE D E MÃES MAUDE BRASIL MONTENEGRO 
29/02/1984 

A história do Clube de Mães iniciou através de Terezinlia Leite e dos Vereadores 
Edvan Leite e Orlandino Farias, juntamente com a Assistente Social Dra. Maude Brasil 
que trabalhava em Boa Vista no governo de Ronaldo Cunha Lima. 

Na fundação, realizada no dia 29 de fevereiro de 1984, eles decidiram colocar o 
nome dela, Maude Brasil, como forma de homenageá-la. As dificuldades sempre 
existiram e a Primeira Presidente foi Dona Juracy Herminio dos Santos, ela era de 
Pocinhos e morava aqui a época, que vem a ser a mãe de Humberto do mercadinho. As 
reuniões eram realizadas na Igreja do Bom Jesus dos Martírios. A Segunda presidente 
foi Terezinha Leite, a Terceira, Judith Carvalho, a Quarta, Maria de Lourdes 
Albuquerque. 

As reuniões continuavam na Igreja e depois passaram a ser no Grupo Escolar, na 
Praça Bom Jesus, na minha casa, até que um belo dia a sócias decidiram falar com 
Edvan para que ele falasse com o Prefeito Cássio Cunha Lima para nos doar o prédio 
onde estamos até hoje. 

Edvan Leite na época também era professor no Ginásio de Boa Vista, para dar 
aquela notícia. Eu consegui convidar 11 (onze) sócias para irmos ao encontro dele. Foi 
Maria Leite, Geraldina Alves, Margarida Luiz, Maria da Guia Costa, Maria José Araújo, 
Hilda Oliveira, Severina Maria da conceição, Ana Pereira de Araújo, Valdemira 
Sampaio, Maria de Lourdes Albuquerque e Terezinha Leite. Entre lágrimas e risos nos 
abraçamos e até hoje estamos lá. A Quinta Presidente, Geraldina Alves, a Sexta, Edilma 
Albuquerque Cruz Medeiros, Sétima, eu novamente, como não temos recursos 
financeiros, não tem quem queira ficar lá. 

Antes de Boa Vista ter prefeito, nosso trabalho era árduo, tudo o que as pessoas 
precisavam nos procuravam até para levar doentes para Campina, nos responsabilizava 
e saíamos pedindo de porta em porta. Nossa política é social e não partidária, j á se fez 
muito curso de pintura em tecido, hoje tem pessoas que ganham o seu sustento através 
dos cursos oferecidos pelo Clube de Mães, arte culinária, corte e costura, até a Casinha 
Brasil veio três vezes. 

Fazemos nossos passeios, nossas festinhas e vamos vivendo como podemos. 
Quando Betinho candidatou-se, eu chamei Lourdinha de Pereira para irmos falar 

com Edvan para renovar o comodato do Clube, temos toda documentação. 
A Casinha Brasil veio através do Vereador Genilson Gonzaga, o Vereador 

Herbert conseguiu vários cursos para o nosso Clube, foi maravilhoso. Edvan conseguiu 
as primeiras cadeiras que vieram de uma secretaria de Campina. Nos cedeu ônibus 
muitas vezes para irmos passear. Betinho também. 

O Vice-Prefeito nos ajudava com presentes e lanche nas festinhas. 
Linaldo Albuquerque, junto com Antonio Macedo conseguiram uma verba por 

um bom tempo, era R$ 300,00, mas infelizmente Betinho cortou e ficamos até hoje sem 
poder ajudar as pessoas a mostras suas habilidades. Vamos lutando aos trancos e 
barrancos. Deus é maior! 

Histórico realizado pela senhora Maria de Lourdes Albuquerque. 
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